

El Heraldo Deportes

Aficionado del América es agredido en Estadio Chivas



COI cede en el veto a Rusia

Lausana

El Comité Olímpico Internacional (COI) resolvió en contra de la suspensión del equipo ruso en los Juegos de Río 2016 y dejó en manos de las federaciones deportivas la suerte de los deportistas, después de las múltiples acusaciones de manipulación del sistema antidoping con intervención estatal. De acuerdo a lo que comunicó el COI tras una teleconferencia en la que

participó el presidente de la entidad, Thomas Bach, con 14 integrantes de su junta ejecutiva, se decidió que cada una de las federaciones deportivas sean las que resuelvan sobre la participación de los deportistas rusos en los Juegos que se desarrollarán del 5 al 21 de agosto.

El organismo, en su comunicado, aseguró que no se permitirá la presencia de deportistas rusos que hayan tenido antecedentes de doping y que los atletas debe-

rán cumplir con las estrictas condiciones establecidas por el COI y las distintas federaciones.

"El COI no aceptará la entrada de cualquier deportista ruso en los Juegos Olímpicos de Río 2016, a menos que dicho atleta pueda cumplir con las condiciones establecidas", remarcó la entidad.

Antes de la resolución de ayer, el presidente ruso, Vladimir Putin, había dado una muestra de cooperación al disponer la creación de una

comisión nacional antidoping, que será presidida por Vitali Smirnov, de 81 años, quien fue miembro del COI por más de cuatro décadas y goza de prestigio en el exterior. Además, el ex líder soviético Mijail Gorbachov escribió una emotiva carta a Bach pidiéndole que no deje a Rusia fuera de los Juegos. "Es necesario llevar adelante una investigación exhaustiva, castigar a los responsables y tomar medidas para prevenir cualquier caso simi-

lar en el futuro", indicó el Premio Nobel de la Paz. "Pero considero que el principio del castigo colectivo es inaceptable". En apariencia, esos intentos de último momento dieron resultados.

La decisión del COI no modifica la situación del atletismo ruso, que no tendrá a sus representantes después de que la Corte Arbitral del Deporte (CAS) desestimara el jueves la apelación que habían presentado 68 atletas tras la suspensión por parte

de la Asociación Internacional de Federaciones de Atletismo (IAAF) a la federación rusa por sus sistemáticos escándalos de doping. La posible prohibición de toda la delegación rusa comenzó a tomar cuerpo desde el lunes, cuando la Agencia Mundial Antidoping (AMA) publicó un informe del investigador independiente Richard McLaren, en el que se acusa a Rusia manipular muestras antidoping.



El organismo se lava las manos y deja la sanción en manos de las federaciones de cada deporte con duras condiciones.

Talavera ya entrena con el Tri Olímpico

Ciudad de México

Alfredo Talavera ya entrenó con la Selección Olímpica. El portero del Toluca se Mhabía perdido las concentraciones previas, debido a que acarrea una lesión que incluso lo marginó de participar con su club.

"Ya estoy al 100 por ciento. No quise jugar el partido con América para acabar de recuperarme y tener confianza", expresa el meta.

Se vislumbra que sea titular en el duelo amistoso ante Argentina en Puebla el próximo jueves.

Oribe Peralta, delantero del América, también se incorporó a la práctica que dirige Raúl Gutiérrez.



NFL exonera a Peyton Manning de supuesto dopaje

Estados Unidos

La NFL informó que no encontró pruebas fehacientes de que Peyton Manning recibió la hormona de crecimiento humano u otras sustancias prohibidas, como se aseguró en una documental transmitido el año pasado por la cadena 'Al-Jazeera America'.

La liga indicó que el retirado quarterback y su esposa, Ashley, cooperaron plenamente con la pesquisa que tomó siete meses, al aceptar ser interrogados y dar acceso a todos los documentos que los investigadores solicitaron.



Oficial: Israel Castro es nuevo jugador del Toledo

España

La puerta del Rebaño quedó abierta para su aventura en el extranjero. El mediocampista mexicano Israel Castro es oficialmente el nuevo fichaje del español C.D. Toledo. "(Israel Castro) jugador completo y muy versátil. Buen desarrollo táctico, técnicamente bueno y con un

buen despliegue físico sobre el terreno de juego, capaz de organizar y contener. Es especialista en la posición de mediocentro pero se desenvuelve bien la posición de central y lateral derecho. Fue el jugador que más kilómetros por partido recorrió la temporada pasada en la MX pese a su 34 años", refirió el conjunto de la Segunda División B de España. Asimismo,

mo, el Toledo recordó la trayectoria del mediocampista, de quien recuerdan su gol ante el Real Madrid por el Trofeo Santiago Bernabéu.

En nuestro país todavía se recuerda su gol en el Trofeo Santiago Bernabéu, que dio la victoria al Pumas. Después pasó a Cruz Azul en 2011, donde consiguó la Copa MX, que volvería a ganar en 2014 y CD Guadalajara en 2015.



El mediocampista mexicano fue confirmado por el club de la Segunda División B de España.